

# XPRESS

## **Polsek Kalibunder Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H 2024 M di MTs Nurul Islam Desa Kalibunder**

**Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)**

Oct 3, 2024 - 11:23



*Polsek Kalibunder Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H 2024 M di MTs Nurul Islam Desa Kalibunder*

Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder Polsek Kalibunder menghadiri peringatan

Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H / 2024 M di MTs Nurul Islam yang terletak di Kampung Sukasari RT 001/001, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Acara dimulai pada pukul 20.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain penceramah Ustad Fiat, kepala sekolah beserta dewan guru MTs Nurul Islam, Bhabinkamtibmas, Ketua DKM Masjid Nurul Islam, serta tokoh agama, masyarakat, dan pemuda setempat. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Kalibunder, yang diwakili oleh Aipda Deni Hermawan, Bripta Mahfud, dan Bripta Agung W, memberikan himbauan kepada para orang tua dan masyarakat.

Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Pentingnya Pengawasan Anak:** Ditekankan agar orang tua selalu menjaga putra-putri mereka yang masih remaja agar tidak terlibat dalam geng motor, tawuran pelajar, dan penyalahgunaan narkoba.
2. **Kewaspadaan Terhadap Berita:** Masyarakat diminta untuk berhati-hati dalam menyikapi berita yang beredar di media sosial, khususnya yang belum terverifikasi kebenarannya, serta tidak menyebarkan berita hoaks.
3. **Menghindari Isu SARA:** Penting untuk tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, dan tidak melakukan tindakan intimidasi atau persekusi, serta tidak mengambil hak sendiri.
4. **Menjaga Persaudaraan:** Ditekankan bahwa apapun pilihan yang diambil, persaudaraan harus tetap dijaga.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan aman dan kondusif, menciptakan suasana yang harmonis bagi seluruh peserta. Dokumentasi kegiatan dilampirkan untuk referensi lebih lanjut.